
ATA de assembleia nº 032 da reunião ordinária do dia 05 do mês de junho do ano de

2024, às 14 horas e 40 minutos, esteve em Assembleia Geral na sala de reuniões da

Fundação de Esporte Londrina, sítio Rua Gomes Carneiro, 315 - Jardim Boa Vista –

Londrina – PR. Estavam presentes a) Companhia Municipal de Trânsito Urbano de
Londrina - CMTU Titular: Marcelo Hidemi Uemura b) Fundação de Esportes de
Londrina - FEL Suplente: José Donizete dos Santos c) Instituto de Pesquisa e
Planejamento Urbano de Londrina - IPPUL Titular: Gustavo de Lima Barbosa g)
Secretaria Municipal de Educação Titular: Alexandre Queiroz Segantin i) Secretaria
Municipal de Saúde Titular: Geder Harami Harami; f) Secretaria Municipal de
Defesa Social Rafael II – Área não governamental: a) Conselho Regional de
Educação Física Titular: Vitor Domingos Martinez c) Instituições Educacionais do
Ensino Fundamental (anos finais) e Ensino Médio das Escolas Públicas ou
Privadas do Município de Londrina Suplente: Alberto José de Moura d) Secretaria
Municipal de Assistência Social. Titular: Nelma Liberato h) Conselhos Regionais
de Esporte e Lazer Titular: Roberto Carlos de Oliveira (NORTE) i) Conselhos
Regionais de Esporte e Lazer Titular: Joel Gaspar (SUL). Os conselheiros ausentes

com justificativa foram h) Secretaria Municipal de Políticas para as Mulheres; b)
Instituições de Ensino Superior com curso de Educação Física. Os conselheiros

ausentes sem justificativa foram: g) Esporte Adaptado ou Paradesporto; e)
Secretaria Municipal de Cultura. As instituições não representadas, com cadeiras

em vacância são: d) Clubes recreativos e/ou ligas municipais; e) Associações
esportivas; f) Atletas, maiores de 18 (dezoito) anos. 1- Aprovação da pauta; 2-
Aprovação das atas 30 e 31; 3- Comissões: definir os membros, funções, calendário

de reuniões, plano de ação; 4- Apresentar em reunião extraordinária 12 de junho os

dados e avanço das comissões; 5- Sala do CMELL; 6- Carta aberta das diretrizes do

CMELL para apresentar a cidade. 7- Informes: Relato da capacitação dos gestores do

estado (Joel presidente, Roberto conselheiro regional, Alexandre educação, Geder

saúde e Morgana como NEFEL). Aprovada a pauta, 1- Aprovação das atas 30 e 31

sem alterações. 2- Comissão de finanças e fiscalização (membros: Marcelo, Roberto,

Joel e Leonilda); presidente: roberto; secretário: Marcelo; relatora: leonilda; Comissão

de acesso ao esporte e lazer (membros: Alberto, Morgana, Vitor, Junior e Donizete);

presidente: Morgana; secretário: Júnior; relator: Donizete; Comissão de documentação

e cadastro (membros: Alexandre, Nelma, Geder, Gustavo, Gláucia, Eliel e Rafael).

presidente: Alexandre; secretário: geder; relator: Glaucia. Fica deliberado que o

próximo ponto de pauta da reunião 33 no dia 26 de junho será: 10 minutos



apresentação e 10 minutos para questionamentos: 5- sala, o presidente Joel

conversou novamente com a presidência da FEL para a entrega da sala. Caso a FEL

não retorne o pedido o CMELL realizará uma reunião para tomada de decisão e

possíveis encaminhamentos para que esta seja entregue ao conselho.

Encaminhamento desta: solicitação da sala e estagiário dia 26 de junho na reunião

ordinária, retornará a pauta com os avanços da sala. 6- carta ofício com as

informações da posse do atual mandato do CMELL (gestão 2024 e 2025) a todos os

órgãos governamentais e não governamentais, breve histórico e função do concelho,

esta será confeccionada pela diretoria executiva. Carta compromisso com os

candidatos a vereador e prefeito com os pontos aprovados na II conferência, o

conselheiro Vitor irá escrever apresentando-a dia 26 de junho para aprovação. 7-
Roberto agradece o convite e fala da importância do plano do esporte do Paraná, fala

que londrina deveria ter muito mais protagonismo, mas não observa nesse momento

esse protagonismo. Alexandre agradece a secretaria de educação por ter enviado o

servidor, discorre sobre o ótimo conteúdo das palestras e como isso pode impactar

positivamente a gestão do esporte e lazer do estado. O servidor relata que ficou

entristecido por londrina não ter sido citada nas falas dos gestores. Geder compactua

com as falas dos colegas e reitera a importância desse conselho e a importância do

mesmo em continuar solicitando avanços nos programas e documentos necessários

para o selo PLUS. Joel visualiza o avanço do estado no planejamento e o poder que

eles estão dando para os conselhos. Paradesporto apresentou três faltas

consecutivas, notificar a instituição. Sem mais eu Geder Harami 1ª Secretário do

conselho municipal de esporte e lazer de londrina, lavro esta ata.

Londrina 24 de abril de 2024.

__________________________

Joel Gaspar (Presidente do CMELL da Gestão 2024-2026)

__________________________
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__________________________

Geder Harami Harami (1º. Secretário do CMELL da Gestão 2024-2026)
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Morgana Claudia da Silva (2ª. Secretária do CMELL da Gestão 2024-2026)


